

Udo Schütz distinguido con la Medalla Rudolf Diesel por innovaciones sostenibles

Udo Schütz fue distinguido en el Museo MAN de Augsburgo con la Medalla Rudolf Diesel el 4 de julio. El fundador y propietario de la empresa Schütz GmbH & Co. KGaA recibe este prestigioso premio en la categoría "Innovación más sostenible". Esto supone un reconocimiento a su extraordinaria obra vital en el ámbito de las soluciones de embalaje sostenibles.



(De izquierda a derecha) Prof. Dr. Alexander J. Wurzer (moderador y portavoz del Patronato Rudolf Diesel), Udo Schütz y Prof. Kurt Mehnert (laudador y Director General de Mehnert Corporate Design GmbH & Co. KG).



La Medalla Rudolf Diesel, que se otorga desde 1953, es el premio a la innovación más antiguo de Europa y tiene su origen en la ingeniosa labor desarrollada por dicho ingeniero a lo largo de su vida. Con este galardón el Deutsche Institut für Erfindungswesen (Instituto Alemán de la Invención) distingue a personalidades y empresas que han realizado una importante contribución al aumento de la calidad de vida, la prosperidad y la conservación de la cultura innovadora en Alemania.

Entre ellos también está Udo Schütz, quien con el grupo empresarial que fundó en 1958 ha revolucionado el mundo del embalaje. Con sus innovaciones ha contribuido enormemente a hacer que el empleo de embalajes sea más sostenible en todo el mundo.

con un IBC una vez vaciado. Por eso, esta empresa que opera a escala internacional desarrolló el programa de recogida y reacondicionamiento a escala mundial SCHÜTZ TICKET SERVICE. En el marco del mismo, los contenedores usados son recogidos en las instalaciones del cliente y las jaulas de acero son tratadas y reutilizadas. Para usar de nuevo el envase, las bombonas interiores de plástico son sustituidas por recipientes nuevos de fábrica e incorporadas a un laborioso reciclaje de materiales. De este modo, el material de plástico recuperado a través de la recogida se incorpora a nuevas soluciones de embalaje. Por ejemplo, las bombonas interiores de IBC producidas en el marco de la serie GREEN LAYER se fabrican hasta en un 30% a partir de material reciclado –sin mermas de calidad–.

El momento clave llegó a mediados de la década de 1970, cuando Udo Schütz desarrolló un producto completamente nuevo: el IBC. Con este sistema SCHÜTZ combina la más alta calidad, seguridad y sostenibilidad, estableciendo así una nueva referencia para los envases industriales.

Como empresa con una mentalidad sostenible, SCHÜTZ se preocupó desde el principio por qué hacer



PIE DE IMPRENTA

Editor: Schütz GmbH & Co. KGaA, Schützstraße 12, D-56242 Selters, Teléfono: +49 2626 77 0, E-Mail: info1@schuetz.net, www.schuetz.net
Créditos de imagen: Fabian Kramlich, Eichmeister Kreativagentur GmbH, Deutsches Institut für Erfindungswesen e.V., www.shutterstock.com